

La Inteligencia Artificial al servicio de la odontología marcará la agenda del congreso de BDS2025

BDS – Barcelona Dental Show abre acreditaciones para su tercera edición, que tendrá lugar los días 10 y 11 de abril en Fira de Barcelona Gran Vía

Más de 180 ponentes participarán en el Congreso Nacional de Odontología Avanzada, que contará con foros específicos de ortodoncia, prótesis, higiene dental, gestión de clínicas e IA

Barcelona, 23 de enero de 2025. – <u>BDS – Barcelona Dental Show 2025</u>, el gran evento tecnológico para el sector dental, <u>abre acreditaciones</u> para su tercera edición, que tendrá lugar los días 10 y 11 de abril. Una nueva edición que se traslada a **Fira Barcelona Gran Vía** para recibir a los profesionales del sector dental que buscan descubrir las últimas innovaciones y tendencias para la salud bucodental.

Este año, el <u>Congreso Nacional de Odontología Avanzada</u> contará con **más de 180 ponentes** en una agenda de contenidos que abordará las tendencias más candentes en el sector de la salud bucodental, desde la digitalización de la odontología hasta técnicas y materiales de última generación para la práctica dental, así como estrategias para la gestión de las clínicas.

Como novedad de este año, el congreso contará con 4 foros de tecnología especializada en los que se abordarán casos prácticos de aplicación de diferentes tecnologías como la Inteligencia Artificial, la impresión 3D, el uso de escáneres intraorales o soluciones de digitalización. Asimismo, se volverán a celebrar diferentes summits enfocados a cada especialidad: odontología, higiene bucal, prótesis dental, y ortodoncia.

Como foro tecnológico para el sector dental, el **Summit de Inteligencia Artificial** será uno de los más destacados del Congreso. Ponentes como el **Dr. Francisco Llerena**, director de Susana Palma Ortodoncia, **Tedy Karteva**, fundadora de Autodontics, o **David Hurtado**, Innovation Lead de Microsoft, compartirán casos de aplicación de la Inteligencia Artificial tanto en la práctica odontológica como en la gestión de las clínicas dentales. En este segundo ámbito, el **Dr. Álvaro Sánchez**, consejero delegado de Denarius, ofrecerá también consejos clave para arrancar el negocio de una clínica dental.

Por otro lado, también se darán a conocer los avances en cirugía navegada gracia a las nuevas herramientas digitales y tecnológicas, de la mano de expertos como el **Dr. José María Barrachina**, director médico de la Clínica Dental Barrachina, o el **Dr. Javier Bara**, del Hospital Universitario Sagrat Cor.

La última tecnología y materiales para clínicas y laboratorios dentales

Además del congreso, BDS2025 contará también con un área expositiva en la que **más de 150 firmas expositoras** mostrarán sus últimas innovaciones para el sector dental ante odontólogos, ortodoncistas,





higienistas, protésicos, auxiliares de clínica, cirujanos maxilofaciales, logopedas... que acudirán en busca de socio clínico.

Fabricantes, distribuidores, proveedores de servicios para la industria dental... presentarán sus novedades en aparatología dental, consumibles, instrumental para la práctica odontológica, equipamiento para clínicas y laboratorios, equipamiento e instrumental para la higiene bucal, soluciones para implantología, así como soluciones digitales para la industria dental y servicios para la gestión de las clínicas. Entre ellos, destacan firmas como Infomed -software sanitario de Henry Schein-, IPD, Odontogroup, Sanhigía, Upcera, Denarius, Diagnova Medica, Dürr Dental, Formlabs, Klinikare, Grupo Micerium, Normon, Ravagnani Dental, o Smartee, entre muchas otras.

En palabras de Leo Bernd, director del evento, "BDS - Barcelona Dental Show ofrece no solo un espacio de transferencia de conocimiento e innovación para los profesionales del sector dental, sino también un punto de encuentro bienal en el que encontrar socio tecnológico y establecer sinergias". Para ello, además de la zona expositiva y del Congreso Nacional de Odontología Avanzada, BDS también cuenta con diferentes actividades de networking como el Leadership Summit Lunch, un almuerzo con los líderes y expertos del sector; los Advanced Dentistry Awards 2025, unos galardones que reconocen el trabajo, el liderazgo y la transformación de aquellas empresas que apuestan por la innovación y se adaptan a la nueva era de la digitalización; o los talleres Hands-on para que los profesionales del sector puedan conocer de primera mano las tecnologías y técnicas más disruptivas a través de talleres prácticos.

Acerca de BDS - Barcelona Dental Show (10 y 11 de Abril 2025 | Fira Barcelona Gran Vía): Es el evento de innovación en el sector de la salud bucodental que tiene como objetivo acercar a los profesionales del sector dental toda la innovación y las tendencias de futuro de la mano de los líderes del sector y en colaboración con las principales organizaciones profesionales. Empresarios y profesionales odontólogos, protésicos, higienistas y estomatólogos acuden en busca de socio clínico y para descubrir las últimas innovaciones en salud dental. Junto al Congreso Nacional de Odontología Avanzada, donde expertos compartirán sus experiencias e ideas innovadoras a través de una agenda de contenidos para cada profesional y segmento de la industria dental.

